



## Tournoi de Futsal - décembre 2023

publié le 23/12/2023 - mis à jour le 14/01/2024

Un tournoi interclasses de Futsal a eu lieu le **jeudi 21 et vendredi 22 décembre 2023**.

Voici les résultats du 1er tournoi inter-classes de Noël qui s'est déroulé dans une très bonne ambiance avec beaucoup de participants :

Ce sont les 2 classes de 2°GATL qui finissent en haut du podium, devant 2 classes de Terminale.

Les vainqueurs sont les 2°GATL2. Les élèves de cette classe ont, qui plus est, eu un état d'esprit irréprochable tout au long du tournoi.

Les 2è sont les 2°GATL1

Suivi par les T°MC2 sur la 3è marche du podium

Les T°C1 finissant 4ème du tournoi.

Quelques photos en pièces jointes.



L'équipe EPS vous invite à participer au prochain tournoi de fin d'année en Volley-ball.

